



RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

CENTRE HOSPITALIER SAINT-DENIS – MERCREDI 20 DÉCEMBRE 2023

Contre la loi raciste Darmanin-Le Pen : ouvrir les frontières, droits égaux pour tous

Lundi 11 décembre, Darmanin a vu son projet de loi contre les migrants et migrantes retoqué à l'Assemblée. Vendredi 15 décembre, il était à Calais pour le défendre à nouveau. Le même jour, au large des côtes, deux hommes ont disparu en tentant de se rendre en Angleterre, allongeant encore la liste des noyés de la Manche et de la Méditerranée. Mardi 19, il s'aligne, sur ordre de Macron, avec les Républicains d'Éric Ciotti et les racistes du Front national. « Une victoire idéologique » clame Marine Le Pen. Une victoire des idées xénophobes des plus nauséabondes, oui. Mais une victoire facile, tant Macron et Darmanin avaient déjà fait de chemin dans ce sens. Tant déjà leur politique anti-immigration, comme de tous les gouvernements européens, tue.

UNE SURENCHÈRE ANTI-IMMIGRÉS ET CONTRE TOUS LES TRAVAILLEURS

Ce ne sont jamais les hommes d'affaires, les dirigeants de firmes multinationales ni les exploiters qui rencontrent des barrières : pour eux, la liberté de circulation est totale ; elle l'est pour leurs capitaux et leurs marchandises, issues du pillage des richesses sur toute la planète.

Si toute la droite de Macron à Le Pen en passant par Ciotti veut durcir les règles contre les migrants, c'est pour permettre au patronat de les exploiter toujours plus, en faisant dépendre leur titre de séjour de leur emploi, en exerçant un chantage au renouvellement des papiers. Car il faut aux patrons des travailleurs immigrés pour remplir les tâches les plus pénibles et les plus mal payées. Et c'est à nous tous qu'ils s'en prennent en s'en prenant à nos camarades de travail.

Le caractère raciste de ce projet de loi, par ses aspects les plus injustes, notamment concernant les possibilités de se soigner pour les travailleurs immigrés et leur famille, a fait quelques remous dans les rangs du Modem ou d'une partie des députés macronistes et de quelques ministres qui renâclent. Mais il a été voté par toute la droite et l'extrême droite. L'accord passé entre Macron, Ciotti et Le Pen montre le chemin que prennent ceux qui nous gouvernent pour durcir leur politique anti-ouvrière, dont la politique anti-migrants est un volet.

MÊMES PATRONS, MÊME COMBAT !

La gauche parlementaire s'en offusque aujourd'hui. À la bonne heure pourrait-on dire, si on oubliait que cette

gauche, quand elle était au pouvoir, n'a jamais défendu l'ouverture des frontières et les droits des migrants et migrantes. Si on oubliait que c'est sa politique anti-ouvrière qui a ouvert la porte à un Macron et à la progression de l'extrême droite.

C'est à nous de nous battre pour faire ravalé au gouvernement sa loi et en combattre tous les effets : empêcher les expulsions, imposer les mêmes droits pour tous, français ou immigrés, au logement et à la santé notamment.

Tout ce que les travailleurs et les travailleuses ont jamais gagné, c'est par leurs luttes, les manifestations et les grèves. Dans ces luttes, comme au travail au quotidien, quelle que soit notre nationalité, avec ou sans papiers, on est tous de la classe de ceux et celles qui triment pour produire des richesses... et qui touchent des salaires bien inférieurs à la richesse qu'ils produisent !

La seule frontière pour nous, c'est celle qui sépare les exploités des exploiters.

Celles et ceux qui ont dû traverser les mers et les frontières sont parmi les plus exploités d'entre nous, dans les cuisines des restaurants, les chantiers du bâtiment, l'entretien des bureaux ou les services à la personne, sans papiers, non déclarés, en intérim ou emploi précaire. Raison de plus pour être toutes et tous solidaires.

Non à la loi Macron-Darmanin-Le Pen contre nos frères et sœurs immigrés. C'est nous tous, travailleurs français comme immigrés, que gouvernants et patrons trouveront en face d'eux dans les grèves et dans la rue, dans les semaines et les mois qui viennent.

Travailleur.euse, suis-nous pour t'engager ou plus d'informations :



<https://nouveauantipartianticapitaliste.fr/>



@npanouveauantipartianticapitaliste



@NPA_NouvParAnti

**GRÈVE À L'HÔPITAL : ÇA PAIE !**

Début décembre, l'équipe de jour des Urgences de la Pitié-Salpêtrière a fait grève pour plus d'effectifs et de moyens. La direction de l'hôpital a commis l'erreur de sous-estimer la colère des collègues, et n'a même pas préparé le service minimum ni assigné les agents ! Après un jour de grève, ils ont obtenu « l'affectation » de plus de personnels aides-soignants et infirmiers dans le service, et quelques rustines côté matériel...

À la cantine de l'hôpital Paul Giraud à Villejuif, la colère couvait aussi depuis longtemps face à la charge de travail et au traitement de la direction. Après trois jours de grève majoritaire des travailleurs de la cuisine centrale, la direction s'est engagée sur des renforts saisonniers, sur la réouverture des douches (qui étaient fermées...), l'affichage des plannings 48 heures à l'avance, la révision des dotations de vêtements...

Étant donné le ras-le-bol dans tous les services, et les autres grèves ne serait-ce qu'à l'AP-HP (comme en Réa à Tenon), la colère aurait intérêt à se transformer en un mouvement d'ensemble.

LES MILLIARDS POUR LA RECHERCHE, PAS POUR L'ARMÉE !

Tous les ans en décembre, le spectacle indécent du Téléthon revient : pouvoirs publics et chaînes de télé nous supplient de donner pour financer la recherche. Soigner les malades, permettre aux chercheurs de travailler, aux enfants et à leurs proches de bénéficier des avancées de la science, dépendrait de notre générosité ? Cela alors que les milliardaires français ont augmenté leur fortune de 189 milliards en 2023 et que la loi de programmation militaire 2024-2030 prévoit 413 milliards d'euros ? Alors une proposition : on consacre ces centaines de milliards à la recherche et on organise des quêtes et des tombolas pour financer l'armée et les actionnaires !

AIDE MÉDICALE DE L'ÉTAT : ON EN REMET UNE COUCHE

Après le rejet de la proposition des parlementaires du groupe Les Républicains de supprimer l'Aide médicale de l'État (AME), la Première ministre avait annoncé la création d'une mission chargée de déterminer si « des adaptations » de l'AME sont nécessaires. Leur rapport (un de plus !) vient de répondre par l'affirmative. Car depuis sa création en juillet 1999 l'AME a déjà fait l'objet de modifications en 2002, 2005, 2007, 2008, 2011, 2012 et 2019. D'où le surnom ironique que lui ont donné les ONG du secteur « de milliard le plus scruté de la dépense publique ». Si ce milliard d'euros représente moins de 0,5 % du budget de l'Assurance maladie, il est régulièrement attaqué et remis en cause par la droite, notamment dans le cadre de ses campagnes anti-migrants. Et il n'y a aucune raison que cela s'arrête...

AUGMENTATION DES PRIMES...

À partir du 1^{er} janvier, les indemnités de dimanches et jours fériés ainsi que les indemnités de nuit vont être augmentées. Cette augmentation devrait être de 25 % pour les dimanches et du double pour les indemnités de nuit. C'est toujours ça, mais c'est loin d'être suffisant au regard de l'augmentation du coût de la vie. Surtout que les primes ne comptent pas pour la retraite. Ce qu'il nous faut, ce sont des augmentations salariales conséquentes.

ET SI PEU DES SALAIRES

Pour « tenir compte de l'inflation », dit le gouvernement, le Smic va augmenter au 1^{er} janvier de... 1,13 %. Le salaire minimum brut horaire passera de 11,52 euros à 11,65 euros. En net mensuel, il passera de 1 383,08 euros à 1 398,69 euros, soit une augmentation

de 15,61 euros par mois... à peine plus que le prix d'un paquet de cigarettes. Vraiment pas de quoi pavoiser. On ne peut pas vivre aujourd'hui avec moins de 2 000 euros par mois. Mais ça, c'est dans les rues et les entreprises qu'il faudra le rappeler au gouvernement.

REJOIGNEZ LE COLLECTIF DES SOIGNANT.E.S POUR GAZA

La guerre à Gaza ne fait que s'amplifier, avec plus de 20 000 morts déjà. Si les grandes puissances ont pris le parti de l'État d'Israël et de sa guerre contre un peuple, un peu partout sur la planète, la solidarité avec les Palestiniens continue à s'exprimer, notamment dans la rue. La guerre ne s'arrête pas, notre mobilisation doit continuer, soyons nombreuses aux manifestations !

Toutes et tous rejoignons le collectif « Soignant.e.s pour Gaza », à suivre sur les réseaux TikTok, Instagram et X

**RETOUR À LA CAF DÉPART**

Alors que l'État dépense aveuglément plus de 100 milliards par an en aides diverses aux entreprises, il redouble d'efforts pour traquer les bénéficiaires d'aides sociales. Ces bénéficiaires ont tous un score qui reflète la « confiance » que la CAF leur porte. On apprend alors qu'être une mère célibataire, un travailleur en situation de handicap ou un bénéficiaire des minima sociaux diminue ce score et augmente les contrôles ! Les plus démunis sont donc les plus contrôlés, et c'est chez eux que l'État va récupérer de l'argent, parfois en traquant la moindre petite entorse à des règles tarabiscotées. On commence à avoir l'habitude avec cette politique qui fait tout pour casser les droits des précaires et les laisser se débrouiller dans un contexte de chômage de masse et d'inflation galopante.



Achète le journal du NPA. Au sommaire du numéro 8 : un dossier sur la montée de l'extrême droite qui nous divise. Face à ce poison, faisons valoir notre internationalisme de classe.